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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

vom 12. November 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 17. November 2021)

zum Thema:
Spandau: Beratende Mitglieder des Migrations- & Integrationsbeirates

und Antwort vom 01. Dezember 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. Dez. 2021)



1

Senatsverwaltung für
Integration, Arbeit und Soziales

 Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10121
vom 12.11.2021
über
Spandau: Beratende Mitglieder des Migrations- & Integrationsbeirates
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung: Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der
Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl
bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen und hat daher den
Bezirk Spandau um eine Stellungnahme gebeten, die von dort in eigener Verantwortung
erstellt und dem Senat übermittelt wurde. Sie wird nachfolgend wiedergegeben.

1. Wer sind die beratenden Mitglieder des Migrations- und Integrationsbeirats in Spandau und seit wann
(stand 01.11.2021)?

Zu 1.: Die Parteien, die in der Bezirksverordnetenversammlung (BVV) vertreten sind,
können mit beratender Funktion durch eine Vertreterin/einen Vertreter an den
Beiratssitzungen teilnehmen.

2. Sind auf der Bezirksamtsseite des Migrations- und Integrationsbeirats alle beratenden Mitglieder
(Organsisation/ Mitglied/ Vertreter/ Kontakt) aufgelistet?

Zu 2.: Auf der Bezirksamtsseite sind nicht alle beratenden Mitglieder aufgelistet.

2.1. Falls nein – warum nicht? (Bitte ausführlich begründen)

Zu 2.1.: Die Internetseite des Bezirksamtes zum Migrations- und Integrationsbeirat
befindet sich derzeit im Aufbau und hat daher noch keinen Anspruch auf Vollständigkeit.
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3. Wie viele Sitzungen (Digital oder Präsenz) gab es in den Jahren 2017 bis 2021?

Zu 3.: Für die Wahlperiode 2017 - 2021 sind 27 Sitzungen dokumentiert.

3.1. An wie vielen dieser unter 3 genannten Sitzungen nahmen Vertreter der in der BVV vertretenden
Parteien teil? (Bitte aufschlüsseln nach Jahren und Parteien)

Zu 3.1.: Eine detaillierte Aufschlüsselung ist aus den vorliegenden Unterlagen nicht
möglich. Die Anwesenheitslisten werden als Nachweis für die Aufwandsentschädigung
der stimmberechtigten ehrenamtlichen Mitglieder geführt. In den Protokollen finden sich
in der Regel keine Übersichten der Teilnehmenden. Nachvollziehbar ist die Teilnahme
einer Vertreterin der Grünen 2018, 2020 und von Vertretern der AfD 2021.

Berlin, den 01. Dezember 2021

In Vertretung

Alexander  F i s c h e r

_____________________________
Senatsverwaltung für
Integration, Arbeit und Soziales


